



大利根東小だより



学校教育目標

- ◎自ら学び自ら考える子
- ◎こころゆたかな子
- ◎明るくたくましい子



【めざす学校像】「元気・やる気・本気・根気・勇気・和気」(6つの気)をもって

自ら学び、互いに成長し合う児童を育む学校 【校訓】「流汗精進」

～3合い(愛)「助け合い・励まし合い・認め合い」の仲間づくりをとおして～

笑顔・感動・思い出っぱいの学校へ

最後まで決してあきらめずに粘り強く挑戦する魂が未来を切り拓く!

～夢を追い続ける力と努力を継続する力こそが自分自身を輝かせ、成長させる!～

校長 小林 秀行

パリオリンピックで日本を代表して活躍した選手たちの姿から、私たちは大切なことを学びました。体操の岡選手は、足の怪我で8ヶ月間もリハビリに専念し、その挫折と試練を乗り越えて、見事に金メダルを手に入れました。また、やり投げの北口選手は、自分の記録を世界レベルに引き上げるために、遠くチェコまで自らコーチを探し、厳しい修行と苦しい練習に耐えながら、その努力を実らせ、金メダルを獲得しました。さらに、スケートボードの堀米選手は、オリンピックの代表に選ばれる際も、最後の逆転でその切符を手に入れました。そして、パリオリンピックでも、7位からの大逆転劇を見せ、誰も成功させたことのない大技を最後に決めて金メダルを獲得しました。堀米選手は「追い込まれても、自分を最後まで信じられたからこそ、実力を発揮できた」と語っています。これは、どんなに困難な状況でも勇気と希望を捨てずに挑戦し続ける素晴らしさを示しています。これらの選手たちが金メダルを手に入れたのは、ただ才能があったからではありません。夢と目標をもち続け、自らの意志で扉を開き、最後まであきらめずに挑戦し続けたからこそだと思います。

これは、まさに私たちの校訓「流汗精進」を体現していると言えるでしょう。努力の先に成長があり、その成長が夢を叶える力となります。このように努力を重ねることで成果を得ることができるという点で、今年の全国学力学習状況調査と埼玉県学力学習状況調査でも、素晴らしい結果が出ました。4月の全国調査では、6年生が国語も算数も全国1位の石川県の平均正答率を11点も上回る成果を挙げました。また、5月の埼玉県学力学習状況調査では、4, 5, 6年生がいずれも国語と算数で県や市の平均正答率を大きく上回り、子どもたち一人一人の学力の伸びが確実に見られました。これらの成果は、こどもたちの頑張り、教職員の指導支援、そして保護者や地域の皆様の応援とご協力、さらには本校の特色ある教育活動の成果として、まさに金メダルに値するものであり、大変嬉しく、誇らしく感じています。

私自身も10月に校長箱根駅伝の5区の山登りに挑戦します。また、来年の1月と3月にフルマラソンで自己ベストを更新できるように、粘り強くトレーニングを続けています。パリオリンピックで活躍したアスリートたちから勇気と希望をもらい、私も最後まであきらめずに挑戦し続ける努力をしていきます。皆さんと共に夢や目標に向かって挑戦し続けることの大切さを改めて感じています。さて、期待されながらも惜しくも敗戦を経験したサッカーやバレー、バスケットボールのチームの結果は悔しいものだったかもしれません。しかし、この経験こそが次のステップへの重要な糧となります。敗戦は決して失敗ではなく、成長のための一歩です。堀米選手が示したように、追い込まれた時こそ自分を信じ続け、次に進む勇気をもつことが大切です。「勝つことも負けることも、すべては次の挑戦のための経験」と捉えることが極めて重要と考えます。

「不可能を可能にするのは、強い意志と継続した努力です」これは、アーノルド・パーマーというアメリカの伝説的なプロゴルファーの言葉です。パーマー氏は、数々の大会で優勝し、多くの人々に夢と希望を与えました。こどもたちは、これから迎える林間学校や修学旅行、市内陸上記録会、東っ子まつり、持久走記録会、市内音楽会など、さまざまな行事に挑むこととなります。その中で、6つの「気」を大切に学習や運動、詩の暗唱、読書、そして毎日の挨拶をとおして、仲間と3つの「合い」を意識し、自分自身も仲間も成長させる力を身に付けていってほしいです。

学校は今後も、こどもに寄り添った指導支援に全力で取り組みます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては2学期も、こどもたちが健やかに成長できるよう、引き続きご協力とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

皆様の温かい見守りが、こどもたちの成長を支え、東っ子の未来を明るく照らしてくれることでしょう。「一步一步が夢に近づく道」この言葉を胸に、こどもたちがどんな時も夢や目標に向かって挑戦し続けることを全教職員が応援しています。

7月の東っ子のように

植樹式7/2(火)

広島・長崎の「被爆二世」アオギリとクスノキを広島平和文化センターから苗木をいただき、角田守良市長様、田中良夫市議会議員様、小野田誠教育長様、野中厚衆議院議員様、千葉達也県議会議員様、高橋稔裕県議会議員様等をお招きして植樹式を行いました。平和を祈って全校で植樹することができました。



5年調理実習7/18(木)

5年生が調理実習を行いました。林間学校で飯盒炊飯を行うため、カレーを作りました。グループで協力して、おいしできあがりになり、「もっと食べたい」という声がたくさん聞かれました。林間学校では5年生が4年生をリードして、おいしく食べられるように指導いたします。



校内研修7/22(月)

教職員が夏季休業中に食物アレルギー研修会を行いました。児童の安心・安全を守るため、学校における食物アレルギー対応は必要不可欠です。教職員の真剣な眼差しと熱意によって、有意義な研修会を実施することができました。



親子除草8/24(土)

暑い中でしたが、多くの保護者様や地域・学校応援団の方々にご参加いただきました。おかげさまで大変きれいになりました。ご協力いただき、誠にありがとうございました。



8・9月の行事予定と下校時刻

8月		行事	下校時刻
29	木	第2学期始業式 一斉下校	一斉下校11:40
30	金	身体測定(4・5・6年・なかよし)	全学年11:25
31	土		
9月			
1	日		
2	月	JRC あいさつ運動 身体測定 (1・2・3年)全学年給食開始日	全学年14:30
3	火	稲刈り(5年生)	1-2年 14:30 3-6年 15:25
4	水	避難訓練(竜巻・風水害)	1年 14:30 2-6年 15:25
5	木	4・5年林間学校(長瀬方面)	1-3年 14:30 6年 15:25
6	金	4・5年林間学校	1-2年 14:30 3・6年 15:25 4・5年 16:30
7	土		
8	日		
9	月	教育相談日 芸術鑑賞会(埼玉県警音楽隊) 口座引落確認日	全学年14:30
10	火	大利根中職場体験 鼓笛オーディションオリエンテーション(昼休み)	1-2年 14:30 3-6年 15:25
11	水	大利根中職場体験 鼓笛オーディション指導期間(~18日まで)	1年 14:30 2-6年 15:25
12	木	委員会活動⑤	1-4年 14:30 5-6年 15:25
13	金	学校保健委員会 全学年5時間授業 スクールカウンセラー来校	全学年14:30
14	土	大利根地区かるた大会 大利根総合体育館 9:00	
	日		
16	月	敬老の日	
17	火		1-2年 14:30 3-6年 15:25
18	水	全学年5時間授業(校内研修の為)	全学年14:30
19	木	クラブ活動4鼓笛自主練習期間(~24日まで)	1-3年 14:30 4-6年 15:25
20	金		1-2年 14:30 3-6年 15:25
21	土		
22	日	秋分の日	
23	月	振替休日	
24	火	ロング太陽(昼休み)	1-2年 14:30 3-6年 15:25
25	水		1年 14:30 2-6年 15:25
26	木	鼓笛オーディション4年	1-3年 14:30 4-6年 15:25
27	金	全学年5時間授業(校内研修の為)	全学年14:30
28	土	東地区体育祭準備	
29	日	東地区体育祭	
30	月		全学年14:30

各学年からの学習連絡